
DOSB-Sportabzeichen-Tour und  

Training mit Frank Busemann 

Der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) hat mit seiner 

Sportabzeichentour nach 2021 ein weiteres Mal in Frankfurt 

(Oder) Station gemacht. Ein buntes Treiben herrschte an zwei 

Tagen auf dem auf Vordermann gebrachten Sportplatz an der Kieler Straße. Insgesamt wurden 1450 

Teilnehmer gezählt, darunter am zweiten Tag 1000 Schüler aus 35 Klassen. Etwas Besonders war es 

für viele, mit den Sportbotschaftern Aline Rotter-Focken, Olympiasiegerin im Ringen von Tokio 2021, 

Gerd Schönfelder, 16-maliger Paralympics-Sieger im Skirennlauf, und Frank Busemann, 

Olympiazweiter im Zehnkampf von Atlanta 1996, ins Gespräch zu kommen. 

Am Mittwoch, dem ersten Tag, waren nicht nur unsere Leichtathleten auf dem Platz, sondern auch 

andere Frankfurter, die für das Sportabzeichen Disziplinen in den Bereichen Ausdauer, Kraft, 

Koordination und Schnelligkeit absolvierten. Am Ende konnten 80 Sportabzeichen übergeben werden 

– aus unserem Verein waren es ein gutes Dutzend Sportler und Trainer; etwas wenig, wie der eine 

oder andere meinte Trainer meinte. Denn es waren weitaus mehr Leichtathleten auf dem Sportplatz. 

Ein besonderes Erlebnis hatten einige unserer 

Vereinssportler, die sich für ein Training mit Frank 

Busemann beworben hatten. Gewohnt locker, freundlich 

und zu Scherzen aufgelegt betreute der ehemalige 

Weltklasse-Zehnkämpfer, der auch im Fernsehen immer 

mal wieder internationale Meisterschaften co- 

moderiert, unsere Nachwuchsathleten. Nach einer 

Erwärmung ging es ans Sprint- und Weitsprungtraining. 

Cool, wie sich der U20- und U23-Weltmeister über  

110 m Hürden (1994/1997) sowie WM-Dritte (1997) und Olympia-Zweite von 1996 im Zehnkampf 

mutig hinter das Weitsprungbrett legte, damit über ihn hinweggesprungen werden konnte. Die 

Erwachsenen staunten, wie gelenkig er noch bei den Übungen an den Fußgelenken war – ein kleiner 

Fingerzeig für unsere Kinder und Jugendlichen. 

Und natürlich wurde die Gelegenheit auch für das eine oder andere Autogramm genutzt. 

Eine schöne Bilderstrecke findet ihr in der Bildergalerie. 

      Text: Kerstin Bechly/ 

vielen Dank für die Fotos von: S. Thielemann/J. Kehder/A. Marowski/A. Bertel (13.9.2023) 

 

 

 


